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Trémini’s Club       

Compte rendu de l’Assemblée Générale du vendredi 9 février 2024 :  

Présents : 21 personnes : Jacqueline Bonnet, Jean-Louis et Monique Barthalay, Michèle et Daniel Robin,  
Danièle et Jean-Pierre Serré, Bernadette et Gilbert Julien,  Christiane et René Jullien, Martine et Claude 
Morin, Jacques et Chantal Sarrazin, Yolande Bonzi, Michel Rabatel, Régine Abonnenc, Claudie Bailly, Alain 
Bailly  (conseiller municipal et adhérent), Anne-Marie Fitoussi (maire et adhérente).  

Absente : Maryse Magnat, 

Excusée :  Frédérique Puissat, sénatrice de l’Isère   

10 procurations :  Henriette Melmoux, Philippe et Kitty Beaud, Jacques et Claudette Sénécat, Danièle et 
Jean-Louis Martin, Patrick Abonnenc, Marjorie Robin, Brigitte Pellegrin Le quorum est atteint.  

Vendredi 9 février, Jacqueline Bonnet, la présidente du Trémini’s club a convié les adhérents à l’Assemblée 
Générale 2023. Après un accueil convivial autour d’un café, elle les a chaleureusement salués, remercié de 
leur présence Anne-Marie Fitoussi et Alain Bailly, élus, représentant la commune et excusé la sénatrice 
Frédérique Puissat.  

La secrétaire adjointe a présenté le rapport moral de l’année 2023 retraçant les activités nombreuses et 
variées : « Le 3 mars 2023, nous avons pu nous réunir pour  notre AG dans la salle des fêtes de la mairie. Le nombre 
d’adhérents a augmenté et nous sommes 35. Nous nous rencontrons presque chaque mercredi après-midi avec plaisir, 
soit pour une petite promenade autour du village, une rencontre au « terrain de jeux » ou dans le « jardin de Suzanne » 
pour discuter et refaire le monde ou s’il fait mauvais pour visionner un film dans le local, fêter les anniversaires et  
déguster de délicieux gâteaux ou simplement papoter.  Mercredi 13 janvier, on était 15 pour tirer les rois dans la salle 
du conseil municipal.  Samedi 27 janvier, nous avons accueilli Antoine Gentil et sa femme pour la projection du film 
«  un bon début ». Mercredi 1er février, 14 amis ont fêté la chandeleur avec de délicieuses crêpes maison dans la salle 
des fêtes. Mercredi 8 février, tour du hameau de l’ Eglise avec pause et pose sur le banc.  3 mars, AG annuelle dans la 
salle des fêtes suivie d’un repas au restaurant au Régal du Trièves à St Maurice.  

Mercredi 8 mars, discussions animées au local. Mercredi  22 mars, pause ensoleillée et printanière  dans « le jardin de 
Suzanne ».  Jeudi 4 mai, repas « Inter clubs » avec 113 participants enchantés et habitués venant de plusieurs  villages 
Triévois  dans la salle des fêtes.  Mercredi 17 mai, repas italien au « Café de la page » au Percy.  Mercredi 7 juin, 
fleurissement des hameaux avec le conseil municipal jeunes  et dans la soirée spectateurs de la pièce de Théâtre « les 
misérables. Certains ont préparé la 3ème nuit des forêts en plus light que l’an dernier : Le 8 juin à la cabane du « pique-
nique » avec les écoliers  pour l’inauguration de leur magnifique pancarte fabriquée par Daniel Robin qui décrit les 
caractéristiques de leur arbre remarquable : épicéa, nom latin « picea abies », hauteur 38 m, diamètre 92 cm, 
circonférence 288 cm et naissance estimée vers 1900 et le  9 juin la projection du documentaire « Le Lynx ». 

Mercredi 28 juin, champagne et tartes et pour fêter la naissance de Tony, arrière-petit-fils de Jacky et Henriette et 
l’anniversaire d’Anne-Marie. Jeudi 29 juin, dernier cours de yoga de l’année avant les vacances  
 Lundi 3 juillet, repas gastronomique à « L’envie des mets » à Lus la Croix haute en l’honneur de nos cuisiniers  du repas 
diots de Vassieux où nous étions 20.  

http://www.generations-mouvement.org/
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 Jeudi 6 juillet, Sortie Intergénérationnelle avec les écoliers, 30 voyageurs de tous âges  à Die ( ferme des papillons et 
musée de Die). De beaux souvenirs pour tous avant les vacances !    
  
Mercredi 12 juillet : Pause et discussions  à l’ombre  dans « le jardin de Suzanne ». Mercredi 19 juillet : Ecoute des 
témoignages recueillis pour le musée de la forêt et visionnage du diaporama des événements du club depuis janvier.  
 
-Dimanche 30 juillet, sortie pour 14 amis à St Guillaume  au théâtre avec la pièce hilarante  « Du sang dans le potage » 
et repas au retour  au « Ô Tréminion ».  Mercredi 2 août, au frais sur le chemin de l’ Ebron devant la maison de Suzanne.  
Mercredi 9 août, Camille nous présente son petit Tony ( jardin de Suzanne.  Mercredi 16 août, petit tour sur le chemin 
de l’ Ebron  
 Samedi 26 août,  une croisière nocturne  sur la Mira pour fêter les 10 ans du club avec 19 membres. Jacqueline Bonnet 
a annoncé que les festivités et agapes étaient offertes aux participants afin de fêter dignement les 10 ans de son 
association toujours aussi dynamique et inventive.  Une belle soirée avec le plaisir de se retrouver pour un délicieux 
moment magique au restaurant … sur l’eau, sous les étoiles  et quelques nuages ! 
 L’été s’est terminé  par la traditionnelle sortie sportive et gastronomique dans le Valgaudemar au refuge du 
Gioberney  jeudi 6 septembre, qui a réuni 21 membres sous un soleil radieux et un temps estival, une belle journée 
appréciée et incontournable débutant de belle manière  la rentrée du Trémini’s club vers les activités automnales.  
Mercredi 27 septembre, anniversaire de Kitti dans « le jardin de Suzanne » après un repas gourmand au « Ô 
Tréminion ». Mercredi 4, 11 18 octobre, rencontres au local. Mercredi 25 octobre, anniversaire de Michel 

Dimanche 5 novembre, traditionnel repas diots où  deux énormes chaudrons odorants dans lesquels plus de 300 diots 
cuisaient sur leurs sarments de vigne, fumaient, accueillant les 120 convives arrivant de Tréminis et des villages voisins 
de Veynes à Monestier du Percy. Le temps pluvieux et plus frais n’avait pas freiné les participants et tous étaient ravis 
de pouvoir participer à ce 8ème traditionnel repas « diots savoyards à la chaudière » organisé chaque automne depuis 
2015.  

Les rencontres se sont poursuivies chaque mercredi de novembre et décembre.  La décoration du village pour Noël a 
eu lieu  mercredi 6 décembre. L’année 2024 a commencé avec le tirage des rois le 10 janvier où nous étions 12 suivi 
par un Conseil d’Administration élargi qui a permis de préparer la future Assemblée Générale de ce vendredi 9 février 
et l’anniversaire d’Alain le 17 janvier. 

 Les cours de yoga ont repris de façon normale. Une petite dizaine retrouve chaque jeudi Guillaume pour suivre ses 
cours avec plaisir.  
Quant aux séances de l’Ecran Vagabond du Trièves  tout se passe bien : De nouveaux spectateurs viennent au cinéma 
à Tréminis dont des jeunes et des habitants d’autres villages et certains s’abonnent. Une nouveauté, cette année avec 
les projections « plein air » en juillet et août . En juillet la séance en plein air «  des mains en or » dans « le jardin de 
Suzanne » a rencontré un beau succès avec 39 spectateurs. Vendredi 11 août, 53 spectateurs sont venus regarder  
«  Indiana Jones et le cadran de la destinée. Le cinéma étant à l’honneur ce weekend, la projection du samedi après-
midi « d’Astérix et Obélix Mission Cléopâtre », film culte  d’Alain Chabat a réjoui 36 personnes de tous âges, puis à 
20h30 « Vers un avenir radieux »  de Nanni Moretti  a été vu par 19 spectateurs. Un total de 108 amateurs de cinéma 
à Tréminis pour 3 projections en août pour la plus grande satisfaction des bénévoles ! On est donc très contents du 
retour du public. Merci à La fidèle équipe de projectionnistes Michel, Jean-Louis et Anne-Marie.  

Nous avons eu la grande tristesse, encore cette année,  de perdre un autre ami : Jacky Melmoux qui avait eu la superbe 
idée de créer ce club afin de permettre aux aînés de se retrouver, membre fondateur et actif de notre club et qui nous 
a quittés le 11 décembre,  son cœur fatigué s’est arrêté et il s’est endormi paisiblement après avoir lutté vaillamment. 
Jacky restera pour nous celui qui arrivait en scooter tout sourire aux rendez-vous du mercredi au club, sillonnant les 
routes du Trièves, aimant rencontrer des copains, discuter, échanger, homme chaleureux, joyeux, sensible, aimant la 
vie, les voyages, bon vivant et gourmet, maniant l’humour pour notre plus grand plaisir !  Nous ne l’oublierons pas. 
Nos pensées vont à son épouse Henriette et à toute sa famille »  
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Michèle Robin, la trésorière a présenté le bilan financier. 

 

Ce budget conséquent permettra d’envisager les activités de 2024 avec optimisme. Jacqueline Bonnet la 
présidente,  a présenté le rapport d’orientation pour 2024 :   

-Sortie St Aupre / St Laurent du Pont : Chartreuse et journée avec les Devillers 

- Voiron/ La Côte st André : Chocolaterie, musée Berlioz   

-Paléogalerie à Salignac : (Proposition sortie avec les écoliers en fin d’année scolaire) 

Entre galerie d’art et musée, découvrez les créatures qui se cachent sous vos pieds…Nouvelle exposition 
2024 sur les dinosaures. Durée moyenne des visites en groupe: 60min. Entrée 5€  
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https://www.sisteron-buech.fr/fr/patrimoine-culturel/paleogalerie  https://salignac04.fr/tourisme/musee/ 

Restaurant en face  https://www.lure-provence.com/la-table-de-salignac/ Puis visite d’un village perché  

-Sortie la Salette : balade / pique-nique  

-sortie au restaurant « Au Châtel » à Châtel en Trièves (plats marocains)  

- Sortie traditionnelle au Gioberney début septembre  

- Séjour de 2 jours à Marseille fin septembre avec diverses visites à organiser  

- le maintien du cours de yoga du jeudi pour tous les âges, le portage des séances de cinéma de l’Ecran 
Vagabond grâce aux projectionnistes Michel, Jean-Louis et Anne-Marie et le traditionnel repas «  diots »… 

- Sortie en train à Briançon, etc … 

Jacqueline propose que le club se réunisse de temps en temps au restaurant Ô Tréminion certains mercredis 
ou le jeudi afin de permettre à ceux qui ont la garde de petits enfants le mercredi de rejoindre le groupe. 
Premier mercredi 21 février (travaux dans le local). Magali propose un goûter à 5 € et a acheté des jeux de 
société. Elle rappelle la date du repas Inter-clubs le 16 mai à Clelles, invitation du club du Platary. 
Le conseil municipal va organiser, en partenariat avec le restaurant Ô Tréminion  des repas à tarif réduit 
pour les personnes seules  afin  de faire preuve de solidarité, de réactiver le lien social et la lutte contre 
l’isolement. Ceux qui sont intéressés peuvent contacter la mairie puis le restaurant. 
Des ateliers intergénérationnels vont se mettre en place pour partager les savoir-faire. Ex: apprendre à 
tricoter, … Le club est intéressé.  
Déjà fait ou acté : Repas crêpes samedi 3 février, sortie Nice Menton du 24 au 26 février pour la fête des 
citrons 
 A noter : Repas choucroute vendredi 15  mars à midi dans la salle des fêtes. 
 
Michèle Robin, la trésorière a présenté le budget prévisionnel 2024 :  

 
 

https://www.sisteron-buech.fr/fr/patrimoine-culturel/paleogalerie
https://salignac04.fr/tourisme/musee/
https://www.lure-provence.com/la-table-de-salignac/
https://www.lure-provence.com/la-table-de-salignac/
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Michèle Robin, la trésorière, nous montre le fonctionnement du logiciel de comptabilité (générations 
mouvement)  sur fichier excel.  
Les rapports d’activités et financier de l’année 2023 ainsi que le rapport d’orientation et le budget 
prévisionnel 2024 ont été adoptés à l’unanimité.  
Vote de la cotisation : Proposition tarif inchangé 20€  
Élections : renouvellement des membres du conseil d’administration sortants : 
Un seul membre sortant cette année : Michèle Robin, candidate et réélue à l’unanimité.  
Composition du nouveau CA : Présidente Jacqueline Bonnet, vice-Président Jean-Louis Barthalay, Trésorière 
Michèle Robin, Trésorier adjoint Jacques Sénécat, Secrétaire Danièle Martin, Secrétaire adjointe Anne-Marie 
Fitoussi,  
Membres : Daniel Robin, Jacques Sarrazin, Maryse Magnat 
Nouveaux membres du CA : Claudie Bailly, Danièle Serre 
32 adhérents cette année 
Questions diverses :  
Martine demande pourquoi le club n’a pas de livret car il y a pas mal d’argent sur le compte en banque. Cela 
permettrait de compenser une possible augmentation du coût du chauffage (yoga) et coût salle des fêtes. Le 
bureau ne s’était pas posé la question. C’est une bonne idée. La trésorière va se renseigner. 
 
En conclusion et dans l’esprit de notre fédération, nous rassemblons des personnes venues de plusieurs 
villages et essayons de rapprocher les générations. Les idées ne manquent pas pour notre club très 
dynamique et inventif, association fidèle aux fondamentaux sur l’éthique des aînés : solidarité, lien social, 
accueil et échanges, lutte contre l’isolement et ouverture à tous !  

Jacqueline et Michèle annoncent que le repas au  Ô Tréminion est offert par le Club aux participants !  

Fin de l’AG 11H45  

 


